

En autant que cette partie de la rue Boyer n'appartient pas à la Ville, il est

Résolu: De référer lesdits rapports à la Commission de la Voirie pour qu'elle obtienne des propriétaires la cession de cette rue.

—Soumise une lettre de M. Bienvenu, surintendant du département des licences, demandant la nomination de deux inspecteurs additionnels.

Résolu: De prendre cette question en considération lors du vote des crédits supplémentaires, en mai prochain.

—Soumis les comptes des Commissaires *re* expropriation de la rue Saint-Antoine (2ème section.)

1. Recorder A. E. Poirier	\$400.00
2. A. Merrill	400.00
3. Geo. W. Parent	400.00
4. J. H. Ferns	400.00
5. L. J. Lamontagne	400.00

Lesdits comptes étant certifiés et approuvés par les avocats de la Ville, il est

Résolu: De recommander le paiement desdits comptes au Conseil.

—Lue une lettre de M. H. de Martigny demandant à être transféré du bureau des cotiseurs au département de la collection, pour raison de santé.

Résolu: D'acquiescer à sa demande, sujette à l'approbation de M. Robb et de M. Langevin.

—La question de la réclamation de M. A. Chaussé pour \$75 pour travaux se rapportant à la propriété Préfontaine, étant prise en considération, il est

Résolu: De ne pas considérer cette réclamation (M. l'échevin Vallières, dissident.)

—Lu un rapport de M. Normandin disant que l'école de Melle Leduc, n'étant pas sous le contrôle des Commissaires, la propriété occupée par elle ne peut pas être placée sur la liste des propriétés exemptes de taxes.

Résolu: De concourir.

—Lu un rapport de la sous-commission *re* Propriétés civiles recommandant de vendre la propriété Wilson achetée récemment pour l'élargissement de la rue de la Traverse de Longueuil.

Résolu: De concourir, pourvu que le propriétaire consente à laisser prendre possession de ladite propriété et à n'être payé que le premier mai prochain, le tout sujet à l'approbation de M. Ethier.

—*Résolu*: D'accorder \$50.00 à la Commission d'Hygiène pour la construction d'un bain à l'Île Sainte-Hélène.

—Lue une lettre du chef des détectives Carpenter, demandant \$1,000 de plus pour les dépenses courantes de son département.

Résolu: De l'informer que sa demande sera prise en considération le 1er mai prochain.

—Une autre lettre de M. Carpenter au sujet du salaire de M. Berrigan est déposée sur le bureau.

—Lue une lettre concernant la députation qui doit être envoyée à Saint-Malo *re* érection d'une statue à Jacques-Cartier.

Résolu: De prendre cette lettre en considération à la prochaine assemblée.

—Soumis un état des travaux légaux faits par MM. Coyle et Tétreau.

Déposé aux archives.

Le mémoire de frais *re* Gordon *vs* la Ville, s'élevant à \$1,156.95 étant soumis, il est

Résolu: Sur recommandation de M. Ethier de le payer, mais sous protêt, la Ville se réservant ses droits au cas d'appel.

—Lu un rapport du 13 du courant, de la sous-commission des Réclamations.

Résolu: De concourir.

—Lu un rapport de la sous-commission *re* Propriétés civiles recommandant de vendre le résidu des propriétés expropriées dans la rue Saint-Antoine (2ème section.)

Résolu: De concourir, pourvu que les propriétaires donnent le consentement requis tel qu'approuvé par M. Ethier.

—Il est aussi

Résolu: De vendre les propriétés civiques dans la rue Centre, le trois mai prochain, dans l'avant-midi, le prix d'achat

Inasmuch as said portion of Boyer street is not the property of the City, it was

Resolved: To refer back said reports to the Road Committee in order to obtain the cession of same from the proprietors.

—Submitted a letter from Mr. Bienvenu, superintendent of licenses, asking for the appointment of two more inspectors.

Resolved: That the same be considered when the supplementary appropriations will be voted in May next.

—Submitted the following accounts from the expropriation Commissioners of St. Antoine street, (2nd section):

1. Recorder A. E. Poirier	\$400.00
2. A. Merrill	400.00
3. Geo. W. Parent	400.00
4. J. H. Ferns	400.00
5. L. J. Lamontagne	400.00

Said accounts being certified and approved by the City Attorneys, it was

Resolved: To recommend the payment of same to Council.

—Read a letter from Mr. H. de Martigny, asking to be transferred from the assessor's office to the collection department on account of health considerations.

Resolved: To acquiesce in said application, subject to the approval of Mr. Robb and of Mr. Langevin.

—The claim of Mr. A. Chaussé, amounting to \$75, for work done in connection with the Préfontaine property being considered, it was

Resolved: That the claim cannot be entertained, (Ald. Vallières dissenting.)

—Read a report from Mr. Normandin, to the effect that Mrs. Leduc's school not being under the control of the School Commissioners, the property occupied by her as a school cannot be placed on the list of exemptions.

Resolved: To concur.

—Read a report of the sub-committee *re* Civic properties recommending to sell the Wilson property recently bought for the widening of Longueuil ferry street.

Resolved: To concur, provided the proprietor consents to the City taking possession of said property and paying for the same on the 1st May next; subject also to the approval of Mr. Ethier.

—*Resolved*: To grant \$50 to the Hygiene Committee for the construction of a bath on St. Helen's Island.

—Read a letter from chief detective, Mr. Carpenter, asking for \$1,000 more for the running expenses of his department.

Resolved: To inform him that his demand will be considered on 1st May next.

Another letter of Mr. Carpenter, concerning the salary of Mr. Berrigan, was laid on the table.

—Read a letter in connection with the sending of a deputation to St. Malo *re* erection of a statue to Jacques-Cartier.

Resolved: To take the same in consideration at next meeting.

—Submitted a statement of the legal work done by Messrs. Coyle and Tétreau.

Filed for record.

—The bill of costs *re* Gordon *vs* City, amounting to \$1,156.95 being submitted, it was

Resolved: On the recommendation of Mr. Ethier to pay the same, but under protest and reserve of all the rights of the City in case of appeal.

—Read a report of the sub-committee on Claims of the 13th instant.

Resolved: To concur.

—Read a report of the sub-committee on Civic properties, recommending to sell the residues of properties expropriated on St. Antoine street, (2nd section).

Resolved: To concur provided the proprietors give the consent required as approved by Mr. Ethier.

It was also

Resolved: To sell civic properties in Centre street, on the 3rd May next, in the forenoon, the purchase price to be paid